
Em 1959 cursava o terceiro colegial no Julinho em Porto Alegre, onde recebi o 
folheto "Você tem pensado em física?" que mais tarde soube ter sido produzido 
pelo Darcy. Estava indeciso entre física e engenharia, havia me inscrito na 
UFRGS e ITA. O folheto inclinou a balança decididamente. Lembro ainda com 
som e a cores a bela tarde em que, dentro de um bonde Petrópolis, passando 
pela Protásio diante do Hospital das Clinicas, tomei a decisão. Rasguei o 
cartão do ITA e nunca me arrependi. Mas a afinidade com as aplicações 
práticas da física nunca me abandonou. 

Anos depois, lembrado da eficácia do folheto em atrair alunos para o IF-
UFRGS, propus ao Darcy que o reeditasse. Não lembro bem, mas imagino que 
recebi a proposta de volta como lição de casa. Suponho que foi essa a versão 
do canto de sereia original que influenciou o Jornada, em 1966. 
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